
出席者45名・欠席者11名・免除会員5名
有家・麻田・天野・和泉享・中野昌・松山・大山・岸上・林・高岡

曾川-会員

78.6％（12/17）

岡田　将一郎

陶国　栄帰

福田　洋子

∵ 1月のプログラム
7 (№１)-新年例会

14 (№2)-役員委員長半期報告

21 (№3)-クラブフォーラム

28 (№4)-客話

∵ 他RC例会変更

丸亀東　1/19～2/9まで休会
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お知らせ

■会長挨拶

皆さん、こんにちは。先週の新年会は、厳冬の中皆様お越しいただきありがとうござ

いました。懐風亭さんのご協力もあり、大きな会場で、蜜にならず、またメンバーの皆

様もお食事時は、静かめに食事をとっていただき、歓談するときはマスク着用と、良

い感じのコロナ対策の新年会だったと思います。食事も、暖かく美味しかったと思い

ます。 また、記念撮影は仁さんのアドバイスも有り、急遽室内に変更しまして良い

記念撮影ができました、そして帰りにスタンドを皆さんでお運びいただきありがとうご

ざいました。

今日は新年2回目の例会ですが、段々とコロナの足音が丸亀にもやって来ておりま

す。今週、丸亀の大手町の飲み屋さんでクラスター発生したことは、皆さんご存知だ

と思います。店名は公表されているので差し支えないと思いますが、「ガーデン」とい

うスナックです。場所は、真ん中辺で割烹のサワキのとなり、中華料理の薔薇飯店の

お向かいのビルのテナントです。どうも若い人が集うスナックらしいですね。僕は、去

年は１，2回くらいしか大手町に飲みに行ってなく、どんなお店かはわかりません。今

年も、行く機会はありませんので、飲みに行かない、そういう人ばかりになると、丸亀

の飲食業界も大変な逆風だと思います。ちなみに、去年お付き合いで行ったお店は、
善通寺　1/20　1/27　休会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　大熊君

祝結婚月

　谷本君

よいことがありました

　秋山憲夫君

森羅万象　会報誌ができて

　眞鍋君

半期報告を終えて

　塩田君

<ニコニコ会計累積/￥220,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

半期報告ありがとうございます

　岡田君

今年も宜しくお願いします

　陶國君

会計報告ができて

　竹内君

副SAA内海様、いつもお世話になり

感謝しています

　川原君

半期報告を終えて

　和泉君、谷本君、尾崎君

　夏見君、吉田君

<がんばる会計累積/￥295,000>
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年も、行く機会はありませんので、飲みに行かない、そういう人ばかりになると、丸亀

の飲食業界も大変な逆風だと思います。ちなみに、去年お付き合いで行ったお店は、

予約客だけの入場、もちろんマスクシールド着用、飲むのはお客さんだけ、で感染対

策はちゃんととっていました。そのようなお店とそうでないお店、またお客のコロナに

対する温度差で、ちゃんとしているところも一緒くたで影響を被るのは、大変残念なこ

とだと思います。現在、このような状況ですので、ロータリークラブの運営にも苦慮し

ております。今日は、例会事業を先に行い、例会を終了したあとお弁当をお持ち帰り

いただく形にさせていただきました。今後の運営については、理事会での話し合いの

後、また皆様にはご案内したいと思います。

■理事会報告

①今後の例会運営について

・1/21、2/4はリモート例会（ライブ配信）

・1/28、2/11休会

②善行表彰→経費削減して開催

③新入会員候補者について

④ﾛｰﾀﾘｰ杯ミニバスケットボール大会について

⑤馬場会員12月末付けで退会

⑥ガバナーの選出方法については来月の理事会で協議

■例会事業；役員・委員長半期報告

岡田会長

上半期を終え、皆様ご協力誠に有り難うございました。

コロナ禍の中、各役員・委員長の方々大変ご苦慮なされた事だと思いますが、感謝申

し上げます。親睦会等の活動が全く出来ておりませんが引続き宜しくお願い致します。

谷本副会長

現状一番大事なことは会員各位から感染発症者が出ないこと。全力で会長・クラブを

サポートして参ります。

竹内会計

上半期の決算報告でありますが、予定通りで推移しております。

雑種収入でもあります「がんばるBOX・ニコニコBOX・お弁当購入」に引続きご協力の程

宜しくお願い致します。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

F 雑種収入でもあります「がんばるBOX・ニコニコBOX・お弁当購入」に引続きご協力の程

宜しくお願い致します。

（裏へ続く）
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川原SAA

先ずは副SAS内海さんに感謝申し上げます。

上期は会場レイアウトに尽力しました。本日の席割は不評ですかね？(笑)

今後とも様々な席割りにチャレンジしていきたいと思っております。

齋賀直前会長

コロナウイルスには宇宙の星の数ほどの数えきれないほどの種類が存在します。

人類の体の中にある胃液がその脅威に打ち勝つ(消滅させる)効果があると言われ

ております。

秋山職業奉仕委員長

コロナ禍の中、職場例会は丸亀城石垣復興をテーマに現地視察を開催いたしまし

た。下期も企画造成して参りますので宜しくお願い致します。

尾崎社会奉仕委員長

嬉しい報告とあわせて絶句状況ですが、この度の善行表彰対象者が予定数を遥か

に超え45名となっております。会場設営・運営等皆様のご協力をお願い申し上げま

す。

富田国際奉仕委員長

全ての委員会活動が中止を余儀なくされ、上半期は開店休業状態でした。

下半期に向けて準備して参ります。

和泉会員組織委員長

今年度諸事情により脱会された方もいらっしゃいますが、引き続き会員増強にに向

けて皆様とともに進んでまいりたい。個人成績は現在、５戦中４敗1引分け(PK中)

通常開催が厳しい中、新入会員の方へのサポートが必要になっている。

細谷プログラム委員長

上期は前委員長の仕込み案件を熟して参りました。基本、プログラムはコロナ中心

にて構成して参りましたが、引続き客話・卓話にご協力願います。

塩田出席委員長

本年度出席率83.04%(私が入会した53年度では73%) 近年、様々な取り組みの成

にて構成して参りましたが、引続き客話・卓話にご協力願います。

塩田出席委員長

本年度出席率83.04%(私が入会した53年度では73%) 近年、様々な取り組みの成

果もあり大幅に向上しております。今後、リモート式参加等環境に沿った形での参

加も検討して参ります。

福田会報雑誌・広報IT委員長

上半期無事に終え、皆様に感謝申し上げます。

また、委員の皆様へも週報作成等ご協力いただき御礼申し上げます。

横田職業分類委員長

現在、1名の新入会員候補がいらっしゃいます。職業分類では「福祉介護」にてご

案内しております。

夏見ロータリー情報委員長

昨年、山下様・橘様ご両名を新入会委員としてお迎えオリエンテーション事業を開

催しました。他、ロータリーの友誌掲載記事のご紹介をさせて頂きております。

吉田環境保全委員長

上期委員会活動は実行されませんでした。下期では、お城まつり開催予定。

皆様のご協力の程、宜しくお願い致します。

森高世界社会奉仕委員長

書き損じハガキを募集しております。ハガキ11枚でアフリカの子供1人が１ヶ月登校

出来る資金になるようです。ご協力をお願いします。

稲田ロータリー財団委員長

昨年の会員卓話にて委員会活動を紹介させて頂きました。寄付金ご協力に努力し

て参ります。

石合副幹事

幹事という役割は「名参謀」に徹する事。次年度谷本会長が非難されることの無い

様、全力でサポートして参る所存です。

陶国幹事

皆様、上半期大変お世話になりました。コロナ禍の中、あっという間の半年が過ぎ

ました。下半期は出来る事から着実に実行して参りたい…引き続きよろしくお願いし

皆様、上半期大変お世話になりました。コロナ禍の中、あっという間の半年が過ぎ

ました。下半期は出来る事から着実に実行して参りたい…引き続きよろしくお願いし

ます。


